



## Exportpreisverleihung 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Rahmen einer festlichen Abendgala wurde am Montag der Österreichische Exportpreis 2019 durch Wirtschaftsministerin Elisabeth Udolf-Strobl und WKÖ-Präsident Harald Mahrer im Wiener MuseumsQuartier verliehen.

Die österreichischen Verkehrs- und Logistikunternehmen leisten jeden Tag hervorragende Arbeit für Wirtschaftsstandort und Wohlstand. Mit dem Exportpreis werden alljährlich überdurchschnittliches Engagement und Erfolge heimischer Unternehmen im Ausland gewürdigt. Die ausgezeichneten Betriebe treiben durch ihr internationales Engagement den wirtschaftlichen Aufschwung in Österreich voran. Die Bundessparte Transport und Verkehr gratuliert den Preisträgern des heuer bereits zum achten Mal ausgelobten Preises für besondere Leistungen der heimischen Verkehrswirtschaft im Export.

Mag. Alexander Klacska | Dr. Erik Wolf

### **Gold für Graz-Köflacher Bahn und Busbetrieb GmbH**

Die Bundessparte Transport und Verkehr gratuliert der Graz-Köflacher Bahn und Busbetrieb GmbH, Gewinnerin des österreichischen Exportpreises 2019 in der Kategorie Transport und Verkehr. Das sehr erfolgreiche österreichische Eisenbahnunternehmen ist im Personen- und Güterverkehr tätig. Die Graz-Köflacher Bahn wagte früh den Schritt in den internationalen Güterverkehr mit den Tochterfirmen LTE – Logistik und Transport GmbH bzw. Adria Transport d.o.o. (ADT) und ist in fast ganz Europa tätig. Heute erstreckt sich die Geschäftstätigkeit der Unternehmensgruppe bis nach China. Aktuell unternimmt die Unternehmensgruppe erste Schritte im internationalen Personenfernverkehr.

LAND LOGISTIK

# Was GKB, 3LOG und Road Solution den Exportpreis 2019 einbrachte

26.06.2019

Die Auszeichnung würdigt das überdurchschnittliche Engagement der österreichischen Transport- und Logistikunternehmen im Ausland



Bild: WKO

Die Graz-Köflacher Bahn und Busbetrieb GmbH, Gewinnerin des österreichischen Exportpreises 2019 in der Kategorie Transport & Verkehr; wagte früh den Schritt in den internationalen Güterverkehr. Die Tochterunternehmen LTE – Logistik und Transport GmbH beziehungsweise Adria Transport d.o.o. (ADT) sind in fast ganz Europa tätig. Mittlerweile erstreckt sich die Geschäftstätigkeit der Unternehmensgruppe bis nach China und werden die erste Schritte im internationalen Personenfernverkehr unternommen.

Die LTE verfügt in neun europäischen Ländern über eigene Unternehmen, in weiteren Ländern arbeitet man mit regionalen Partnern zusammen. Die GKB-Gruppe kommt so auf eine beachtliche Export-Quote von rund 70 Prozent.

Generaldirektor KR Mag. Franz Weintögl von der GKB zeigte sich „hoch erfreut über diese großartige Auszeichnung“. Die Verleihung des Österreichischen Exportpreises stelle eine gewichtige Anerkennung der Leistungen der GKB-/LTE-/ADT-Unternehmensgruppe in der internationalen Mobilitätswirtschaft dar. Vor allem den Mitarbeitenden und den Geschäftsführern der Joint Ventures gebühre großer Dank für ihren nachhaltigen Beitrag zum Unternehmenserfolg.

3LOG Premium Logistics GmbH agiert weltweit als unabhängiger Transport- und Logistikdienstleister. Air-Express-Transporte finden sich ebenso im Portfolio wie Straßentransporte oder Seefrachten. Afrika bildet einen der regionalen Schwerpunkte des Unternehmens, besonders spezialisiert ist man auf Kunden, die ungewöhnliche Aufträge abwickeln.

Auf Transporte von und nach Griechenland hat sich das oberösterreichische Unternehmen Road Solution spezialisiert. Von einer Palette bis zu Sondertransporten ist hier alles dabei. Man bietet auch einen eigenen Paketservice an, sowie Zusatzdienste, Motorrad-, Gefahrgut- und Kühltransporte.

„Der Exportpreis in der Kategorie Transport & Verkehr ist eine gewichtige Anerkennung der Unternehmensleistungen in der Mobilitätswirtschaft. Mit ihrer hohen Professionalität und Expertise sind die Betriebe in der Verkehrsbranche eine wesentliche Säule für den Exporterfolg Österreichs“, so WKÖ-Bundesspartenobmann Alexander Klacska.

[www.exportpreis.at](http://www.exportpreis.at)

